

CowHow - Software für mehr Kühe gewinnt Gründerpreis

16.03.2015



Am Montag (16.03.) wurden im Rahmen der weltweit größten Computermesse CeBIT, die Gewinner des "Gründerwettbewerbs - ITK innovativ" ausgezeichnet. Das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie hatte zur Teilnahme aufgerufen und gewonnen hat unter anderem auch ein junges Start Up-Unternehmen aus Kaiserslautern. Die haben eine Software entwickelt, durch die es schon bald nicht nur in Rheinland-Pfalz mehr Kühe geben könnte.

Leadin

Am Montag (16.03.) wurden im Rahmen der weltweit größten Computermesse CeBIT, die Gewinner des "Gründerwettbewerbs - ITK innovativ" ausgezeichnet. Das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie hatte zur Teilnahme aufgerufen und gewonnen hat unter anderem auch ein junges Start Up-Unternehmen aus Kaiserslautern. Die haben eine Software entwickelt, durch die es schon bald nicht nur in Rheinland-Pfalz mehr Kühe geben könnte. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mit einem der Gründer getroffen.